

AGENDA OCTOBRE

Date	Heure	Lieu	Rencontre
Dimanche 1er	11h	St FX	Messe des défunts suivie d'un repas partagé
Vendredis 6 - 13 - 20 - 27	17h	St FX	Mois du rosaire : récitation du chapelet

Horaires messes de Toussaint et des défunts

Messes de Toussaint :

- Mardi 31 octobre - 18h30 – La Trinité
- Mercredi 1° novembre - 9h30 - Lafourguette
- Mercredi 1° novembre - 11h - St François Xavier
- Mercredi 1° novembre - 11h - Ste Germaine des Pradettes

Messes des défunts :

- Jeudi 2 novembre – 18h30 - St François-Xavier
- Jeudi 2 novembre – 18h30 – Trinité

RAPPEL DES MESSES DU SECTEUR

Messes dominicales

Trinité (290 route de Seysses)	Samedi	18h30
Lafourguette (195 rte de Seysses)	Dimanche	9h30
Casselardit (43 ch. Foyer Toulousain)	Dimanche	9h
St Nicolas (1 rue Bourdelle)	Dimanche	10h30
St Paul des Nations (3 place André Abal)		
Sacré Coeur (2 pl Patte d'Oie)		
St François-Xavier (157 av de Muret)	Dimanche	11h00
Ste Germaine des Pradettes (195 rte de St Simon)		
St Esprit (2 rue de Saintonge)		

Messes en semaine

Trinité	Du lundi au vendredi	9h30
Ste Germaine des Pradettes	Mercredi	12h30

Pour recevoir le bulletin paroissial par mail, en faire la demande :

communicationSFX@outlook.fr

Suivez-nous sur Facebook @paroisseStFXTLSE



LE PETIT FRANÇOIS

Octobre 2023

Bulletin mensuel de la paroisse Saint François-Xavier
153 Avenue de Muret - 31300 Toulouse

Extrait de la lettre pastorale de Monseigneur de Kerimel « L'Église de Toulouse, Famille de Dieu envoyée en mission »

Plusieurs mois se sont passés depuis notre assemblée diocésaine des 15 et 16 octobre 2022. Qu'en ressort-il ? Je reste convaincu que la fécondité de ce rassemblement échappe en bonne partie à nos classifications et à nos programmations ; ce qui a été vécu, la joie de vivre ces deux jours ensemble, l'élan suscité chez beaucoup, sont le premier fruit de notre assemblée. Cependant, le moment est venu pour moi d'écrire une lettre pastorale, dans cette deuxième année de mon ministère épiscopal au milieu de vous. Il m'est impossible de reprendre tous les thèmes échangés au cours de cette assemblée diocésaine, mais ils sont en arrière-fond de ce texte. La forte sécularisation de notre société, l'éloignement de la référence au Christ et à l'Évangile avec les graves conséquences anthropologiques qu'il suscite, d'une part, la tentation de repli sur soi entre « mêmes », entre personnes qui partagent les mêmes idées, d'autre part, nous invite à nous recentrer sur le Christ pour devenir une Église en sortie au service du Seigneur qui guérit et relève. Je reprends à dessein le titre de notre assemblée diocésaine qui exprime très bien l'essentiel de ce que le Seigneur nous demande. L'expression « Famille de Dieu » à propos de l'Église est présente dans le Concile Vatican II.

Être l'Église, Famille de Dieu. La conversion - la première orientation pastorale que je propose est la conversion personnelle et communautaire (...)

Famille de Dieu envoyée en mission – il nous faut développer une pastorale de la rencontre, une de la visitation et une de l'accompagnement (...)

En conclusion, **le plus urgent pour la transformation pastorale de notre Église diocésaine est la transformation de nos coeurs**. Cette transformation s'opère par un travail sur nos relations : à Dieu, aux frères et sœurs, aux « autres », sachant que la qualité de notre relation à Dieu détermine la qualité de notre relation aux autres. Si nos relations sont purifiées et de plus en plus ajustées, l'unité de l'Église sera de plus en plus manifestée comme une Communion missionnaire, pour reprendre l'expression du Pape Saint Jean-Paul II. Car la source de notre être et de notre agir est le même, notre objectif est celui du Christ, notre horizon ultime est le même. Nous formons un seul Corps, avec des membres différents et complémentaires, ordonnés au Christ, liés les uns aux autres, que nous le voulions ou non, envoyés en mission. L'être humain est un être de relation, il est fait pour se donner : « l'homme ne se trouve que dans le don désintéressé de lui-même », dit le Concile Vatican II. En s'engageant, l'être humain apprend à se connaître et à découvrir le potentiel que Dieu a mis en lui. L'engagement est le secret de la croissance et de la liberté, la vraie, indissociable de la responsabilité. L'engagement est de l'ordre de la gratuité. On ne s'engage pas dans la mission pour faire carrière ou se valoriser ; on est envoyé par le Christ. « Vous avez reçu gratuitement : donnez gratuitement » (Mt 10, 8b). L'Église et le monde ont besoin de personnes qui s'engagent gratuitement pour la gloire de Dieu et le salut de l'humanité. À chacun de nous, et à notre Église diocésaine, de relever le défi ! Guy de Kerimel - Archevêque de Toulouse ([télécharger la lettre sur le site du diocèse](#))



A noter dans vos agendas

En 2023, le Congrès Mission pour le grand Sud-Ouest revient à Toulouse. Qu'ils soient ruraux, néoruraux, citadins, marins ou montagnards, les missionnaires du grand Sud-Ouest se donnent rendez-vous à Toulouse **du 29 septembre au 1er octobre**.

Dimanche 1^{er} octobre, pendant la messe à 11h à St François-Xavier **baptême d'un petit Clément**, fils d'Elise qui est très attachée à cette église depuis les sacrements d'initiation chrétienne qu'elle y a reçus.

Octobre, mois du Rosaire : Récitation du chapelet aux intentions notamment de l'annonce de Jésus Christ aux jeunes, façon de poursuivre la mission à notre échelle **les vendredis à 17h à la chapelle de la Vierge à St François-Xavier**.

Rappel :

Les inscriptions au catéchisme sont toujours possibles : le dimanche avant ou après la messe dans une fourchette de 10h30-12h30

Des personnes assurent des permanences pour faire en sorte que notre église soit ouverte en semaine : Lun.13h15-15h/Mar.13h30-15h/Jeu.13h15-15h/Vend.10h-11h30

Nous pourrions élargir les plages horaires ou ajouter le mercredi. Si vous souhaitez assurer quelques heures de permanence, faites-le nous savoir.



Notre paroisse a un incroyable talent

Pour Malala Rabehaja, qui fait partie du groupe gospel de la paroisse dirigé par sa nièce Christiana, la musique tient une grande place dans sa vie depuis son plus jeune âge. Elle nous raconte. « Je suis issue d'une famille de musiciens, la musique et le chant, plutôt variétés et jazz, sont entrés naturellement dans ma vie.

Dans les années 90, j'étais plutôt active dans le monde de la musique à Tananarive (capitale de Madagascar) : j'écrivais, je faisais de l'animation, je participais à des concerts et même à un concours national où j'ai fini deuxième. J'étais mi-professionnelle car à l'époque j'étais encore lycéenne puis étudiante donc, très jeune pour en faire un métier.

Aujourd'hui encore le chant tient une place très importante dans ma vie, car non seulement ça remplit et égaie ma vie, mais aussi, je trouve que c'est une bonne thérapie pour tout. Tout comme j'ai reçu le goût pour le chant et la musique de mes parents, ma fille Valériane à son tour adore chanter, j'en suis ravie. »



Réseau mondial de prière du pape

OCTOBRE - Pour l'Église en Synode : Prions pour l'Église, afin qu'elle adopte l'écoute et le dialogue comme style de vie à tous les niveaux, en se laissant guider par l'Esprit Saint vers les périphéries du monde.



Focus

Semaine Missionnaire Mondiale du 15 au 22 octobre

Le thème la Semaine Missionnaire Mondiale 2023 « Cœurs brûlants, tous en chemin » nous invite à nous mettre en route à la suite du Christ pour témoigner de son amour. Comme les disciples d'Emmaüs, Dieu nous appelle à être vivants, à sentir notre cœur battre fort, à ne plus marcher la tête baissée mais à retrouver la flamme de vie !

Prière de la semaine missionnaire mondiale

Ô Seigneur Jésus,
Comme les disciples d'Emmaüs, nous sommes tentés par le découragement.
Viens nous rejoindre et marcher avec nous ;
Sèche nos larmes, réchauffe nos cœurs,
Relève ceux qui sont affligés, guéris les blessés,
Soulage les malades, réconforte les foyers.
Donne-nous la grâce d'une plus grande foi en ton Eucharistie.
Que nous puissions sentir ton amour immense, ardent,
Et que nos cœurs devenus brûlants nous poussent sur les chemins,
Par toute la terre, proclamer ta Bonne Nouvelle : « Jésus est ressuscité ! Il est vivant ! Nous l'avons vu et nous vous l'annonçons ! »
Amen

97^{ème} Journée Mondiale des Missions le dimanche 22 octobre 2023

Ce jour-là, la quête pour la mission est effectuée dans toutes les paroisses du monde. Elle permet de soutenir les Eglises d'Afrique, d'Asie, d'Amérique latine et d'Océanie qui ne peuvent subvenir seules à leurs besoins. Ainsi, plus d'un millier de diocèses recevront des fonds de la part des Œuvres Pontificales Missionnaires qui les aidera construire des églises, former des séminaristes, lancer des projets d'éducation et d'évangélisation.

Notre offrande, unie à notre prière, est un vrai acte missionnaire.
Merci par avance de votre générosité !